
第15回　地域教育実践交流集会　参加者感想

・年代別参加者

　～１０歳代　6%

２０歳代　３3%

３０歳代　　7%

４０歳代　15%

５０歳代　21%

６０歳代　14%

７０歳代　　3%

８０歳以上　1%

・アンケート集計（回答者数２１名）

若いチカラを育てることの大切さ、感心しました！

ファシリテーターの方に学生にもたくさんお話を振っていただき、楽しく参加できまし
た。

ファシリテーターの方が上手かった。

子ども会の取組が循環していることが印象に残りました。

自分と同じような活動をしてらっしゃる方の話がとても興味深かったです。防災の方
も、資金面やメンバー募集の話など運営に関しても話せたのでタメになりました。

充実したセッションをありがとうございました！！

地域をよりよくしていきたい、という思いを持つ方々のお話を聞けた、とても良い機会
でした。ありがとうございました。

郷土愛を感じられて感動しました。

同じ支援者としての活動や地域に対する思いの強さが感じられて、自分自身の今後の活
動についても見直そうと感じました。

サードプレイスについて熱く語りました！

３　参加した分散会に対する感想をお聞かせください
           （参加した分散会の番号も合わせてご記入ください）
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若者の活躍が素晴らしい。学校と地域の垣根が低くなっているととが嬉しい。

地域や子どもたちを元気にする取組ばかりで、大変勉強になりました。

体験を通して郷土愛を育む実践のお話を聞くことができ、とても力をいただきました.

継続することの大切さを強く感じました。"

幅広い年代からの率直な感想や疑問を聞くことができて良かった。

長く続けることで、子どもたちの良い循環が生まれてきている活動だったと思います。

大人たちのがんばりが実に結ぶには時間(年月)がかかりますね

発表者として参加しましたが、こども食堂の発表は、大変参考になりました。

他団体の発表者のパワポがうまく出せずに時間が無駄になってしまったのは残念でし
た。

横浜からの学生の発表は緊張していましたが、いい経験をさせていただき、彼らの記憶
に残る時間をいただき、感謝いたします。

参集とリモート、運営は大変だったかと思いますが、この方式だと、病気、障がい等の
ため移動困難な方も含めてより多くの人とのつながりが持てるので、コロナ禍が過ぎた
としても、大変有効だと思います。ありがとうございました！

とても楽しく、1日があっという間でした。ありがとうございました。

ありがとうございました。元気をいただきました。

対面で参加させていただいてありがとうございました。さまざまな年代の方とお話しさ
せていただいてすごくためになりました！

参加させていただきありがとうございました！知らないことや自分では考えられなかっ
たことを学ぶことは本当に楽しいなと実感しました。これからも自分の思いを大事に、
果敢に取り組んでいきたいです。

ご準備からさまざまありがとうございました！

対面はいい。

朝からたくさんお話し、とても充実した一日を過ごすことができました。

事務局のみなさん、ありがとうございました。"

７　地域教育実践交流集会の実施方法や本日の内容等について、意見をお聞かせください。



一番難しいハイブリッド、、本当にお疲れ様でした。

素晴らしい交流会なんで、もっと、もっと時間が欲しいですね。

話をしてみたい人がいっぱい参加してるのでもったいない。

全国の事例を身近に知る事が出来、対面でお会い出来ると、より参考になるお話が聞け
て良いでしょう。

参加者が活動に興味のある方が参加された方が話しが盛り上がるのではないでしょうか?
多少参加者の偏りはあるでしょうが。


